



PROTOKOLL STADTRAT KLOTEN

22. Oktober 2024 · Beschluss 292-2024

0.3.3 Ersatzwahlen

IDG-Status: öffentlich

Ersatzwahlen Legislatur 2022-2026; Energiekommission; Vertretung aus dem Gemeinderat; Grüne

Gemäss Art. 5 Abs. 4 des Organisationsreglements der Energiekommission stellt der Gemeinderat neun Kommissionsmitglieder. Diese werden im Verhältnis zu den erzielten Parteistimmen im Gemeinderat bestimmt (Proporzsystem). Jede Fraktion bestimmt ihre Vertretung.

Fabienne Kühnis, Grüne, tritt per 30. September 2024 aus dem Gemeinderat aus. Die Grüne Fraktion hat als Vertreterin in der Energiekommission Diana Diaz bestimmt und den Wahlvorschlag als Ersatzkandidatin ab dem 1. Oktober 2024 dem Stadtrat übermittelt und die Ratsleitung des Gemeinderats darüber informiert.

Beschluss:

1. Der Stadtrat wählt als neues Mitglied der Energiekommission für den Rest der Amtsdauer 2022 bis 2026 Diana Diaz (Grüne), Mitglied des Gemeinderats.

Mitteilungen an:

- Diana Diaz, Grüne
- Gemeinderat
- Energiekommission
- Sekretariat Wahlen & Abstimmungen
- Bereichsleiterin Lebensraum
- Energie- und Umweltberater

Für Rückfragen ist zuständig: Daniel Martinelli, Energie- und Umweltberater, 044 815 16 07

STADTRAT KLOTEN


René Huber
Präsident


Thomas Peter
Verwaltungsdirektor

Versandt: 28. Okt. 2024